

Cuba: Ediciones La Luz propone variada programación para los meses de verano



La Habana, 15 jul (RHC) Presentaciones de libros, paneles, talleres de narración y conversatorios, figuran entre las propuestas de Ediciones La Luz, sello de la Asociación Hermanos Saíz -AHS-, en Holguín, para acompañar a los lectores en el presente verano, desde las redes sociales y plataformas digitales, cumpliendo así con las medidas sanitarias para contrarrestar la expansión de la COVID-19.

Luis Yuseff, editor jefe de la publicación, precisó que cada semana se promoverán novedades editoriales como los títulos infantiles “Monstruos. Pequeño inventario”, de Maikel Rodríguez Calviño, y “La casa de los gatos perdidos”, de Liset Prego, así como el de narrativa para adultos “Una brizna de tiempo”, de Rafael de Águila.

Desde el canal de Telegram se mantendrán los espacios y peñas habituales de la editorial, como Oda a la joven luz, Entrada de emergencias, y el taller de técnicas narrativas Contar con la luz, en el cual se intercambiará, entre otros temas, sobre literatura infanto-juvenil, erótica, de ficción y de la novela negra.

Por su parte, Entrada de emergencias, a cargo de Lilian Sarmiento, miembro de la Sección de Literatura de la AHS, a través de los chats de voz, este canal dedicará sus espacios a la lectura de poesía, y contará con la presencia de jóvenes escritores de toda la isla.

También se homenajearán a autores y textos clásicos de la literatura cubana y universal, entre ellos al cubano Cintio Vitier, a través del audiolibro "10x10. Una cantidad misteriosa", perteneciente a la colección Quemapalabras, comentó Yuseff.

Este material sonoro recopila 10 poemas del también narrador y ensayista, en la voz de jóvenes poetas miembros de la Sección de Literatura de la AHS en la provincia, y que fue presentado de manera oficial en el espacio Palabras compartidas en las Romerías de Mayo este año.

En la propuesta, coordinada por la editora Elizabeth Soto, se mezclan las sonoridades electrónicas del Dj productor Artemio Viguera, que también ha trabajado de conjunto con La Luz en otros proyectos, y que esta vez transita por sonoridades insertando las voces de los poetas de la selección que declaman versos de Cintio desde un matiz diferente en cada caso.

Antes de la pandemia originada por la COVID-19, en ediciones La Luz se trabaja incansablemente desde Internet para lograr la promoción de la literatura, enfocada especialmente en nuevos públicos, sin descuidar otros tipos de seguidores asiduos a sus creaciones desde lo impreso, que abarca ya más de 200 títulos, así como los espacios existentes como peñas y lecturas, añadió Yuseff.

Actualmente Ediciones La Luz se distingue como una de las editoriales más importantes del país, publicando en su catálogo no solo títulos de jóvenes escritores, sino la obra de reconocidos autores cubanos y foráneos. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/263991-cuba-ediciones-la-luz-propone-variada-programacion-para-los-meses-de-verano>



Radio Habana Cuba